

## Derniers vœux pour Mme le maire

Ce n'est pas sans émotion qu'Isabelle Désurier-Lafleurriel, a présenté ses vœux aux habitants pour la dernière année du mandat qu'elle a exercé. Ce n'est un secret pour personne, elle ne briguera pas un second mandat de maire, même si elle devrait être la tête de liste aux prochaines élections.

C'est au travers d'un diaporama dont elle a le secret (elle est une photographe émérite), qu'elle a commenté la vie communale, en présence d'une forte assistance. La commune compte 459 habitants, deux de plus qu'au précédent recensement et



**VŒUX.** Isabelle Désurier-Lafleurriel a été ovationnée par l'assistance, à l'issue de la cérémonie.

une raison d'espérer après la lente érosion démographique de ces dernières décennies.

Au moment de remercier ses collègues élus, elle a noté qu'à défaut de gros budget « nous avons des bonnes volontés », du bé-

névolat qu'elle a applaudi.

**Deux nouvelles places.** Désormais, deux femmes s'installent sur les places du village : la place de la mairie est dénommée Marguerite-Chanier, du nom du premier maire féminin de Franchesse (1983-1989), et la place de

l'église devient la place Françoise-Cléménçon » du nom de la meneuse de femmes de Franchesse qui se sont opposées aux maçons de Bourbon venus démolir l'église en 1791.

**État-civil.** Six décès, deux mariages et trois naissances en 2013. ■